



第 152 号

発行日 令和元年6月20日
発行 笠間市社協東支部
編集 広報委員会
印刷 有限会社 テクノプラン



4月21日、笠間市地域福祉センターともべA館で、平成31年度東支部代議員会が開催された。

平成30年度事業報告、収支計画案、収支予算案が提案され、執行部の原案が承認された。

地域の誰もが安心して生活できる環境づくりを進めるためには、住民同士の協調と「助け合い」の心構え、そしてそれを実現するための具体的な活動計画が不可欠です。

東支部はこれまで積み上げてきた実績に安住することなく、内外のさまざまな声に耳を傾けながら、地域に密着し

平成31年度事業計画 基本方針



柿橋グラウンド脇の山藤
(撮影 市川物三郎氏)

平成 30 年度収支決算と平成 31 年度収支予算（単位は円）

<収入の部>		<支出の部>			
科目	H30年決算額	H31年予算額	科目	H30年決算額	H31年予算額
会員会費還元金	1,075,250	1,080,000	事務費	5,930	30,000
福祉コミュニティ助成金	50,000	50,000	会議費	27,138	50,000
広報助成金	107,525	110,000	組織強化費	29,050	50,000
繰越金	240,443	234,696	慶弔費	5,000	20,000
雑収入	33,123	55,304	事業費	252,548	300,000
			女性部	527,131	540,000
			広報委員会	229,272	230,000
			福祉推進研修費	15,576	20,000
			地域活動推進費	180,000	220,000
			予備費	0	70,000
			繰越金	234,696	—————
合計	1,506,341	1,530,000	合計	1,506,341	1,530,000

女性部長（兼任） * 生天日順子
“副部長” * 深谷智子（南友部）
“副部長” * 櫻井令子（柿橋）
“副部長” * 宇津保子
(宮前・鴻巣)
“副部長” * 菱沼紀子（五平）
広報委員長 * 内田利一
民児委員代表 * 深澤洋子
(南友部・宮前鴻巣)
民児委員代表 * 川原井幸江
(柿橋・五平)

平成31年度東支部代議員会開催 平成から令和

た支部社協としてのきめ細かな活動を推進します。

1 地域交流活動の推進

- (1) 友部小学校との交流
 (2) 児童の交通安全、防犯活動
 ・ 通学路立哨活動（9地点）
 ・ 青色防犯車パトロール
 (3) 地区敬老会への参加協力
 2 人づくり、地域づくり
 事業への支援

和新時代へ

- 3 高齢者の親睦と健康づくり支援

(1) クロッケー大会
(2) グラウンドゴルフ大会

4 子どもの健全育成支援

(1) 「子ども会事業」への支援
・ 南友部 子どもみこし祭り
・ 鴻巣 子どもみこし祭り
・ 五平 盆綱

(2) 子ども会代表者との交流
(3) 子ども会への活動費助成

6 広報委員会活動

- (1) 広報紙「支部だより」
発行(年4回)
(2) 広報委員研修会

9 会員会費の募集

- ## 9 会員会費の募集

5 女性部の活動

支部委員・福祉推進員との交
流研修

7
支部研修

支部委員・福祉推進員との交
流研修

(1) 高齢者福祉活動

- ## (2) ② 対話と食事会

支部委員・福祉推進員との交 流研修

新役員の挨拶

支那



飯田3区

支部役員として7年目を迎えてしました。その間、社協的な活動の大切さ、そ

ほほんと生きてきて、ましてや社会の役に立つてみようなどとは考えてみたこともありませんでした。この度、社協活動に参加するに当り、社協活動というものに対しても全く白紙状態の私が、果して役に立つか不安なのです。先輩の方々に教わりながらできる限り走つてみようと思つています。

て参りたいと思 います。
女性部としては「高齢者福
祉活動の推進」「地域交流活
動の推進」を基本目標に毎年
取り組んでおりま す。今年度
も各ブロック毎に、ブロック
長を中心 に「ミニサロン」「対
話と食事会」の行事を計画そ
して実施いたし ます。また、
小学生の登校の見守り活動
や、高齢者に対しても配食(年
2回)を女性部会員と共に進
めて参ります。

支部長退任の挨拶



柿橋北区
線引 隆信

一方で、活動を支える女性部員の後継者不足など、現実的な問題も少なくあります。支部を正しく理解して頂くための努力、それもこの2年間の大切な仕事であります。

副支部長

鴻巣1区 小島 力男

副支部長 兼 女性部長

生天目 純子

65歳で会社を退職してから10年余り。その間は自分の趣味や、家族の事ばかりに、の

長兼女性部長に任命されました。微力ではありますが、支部活動・女性部の活動に務め

今までに支部委員は2年間務めましたが、役員は初めてです。役員業務を遂行出来るか、はなはだ不安です。

微力非才の身ではございますが、大任をお受けしたからには誠心誠意努めてまいります。何とぞ前任者同様、皆さまのご支援と協力を賜りますようお願い申し上げます。

壇場の高齢者へ入会し、会長を務めていました。健康維持のために毎週2回、グラウンドゴルフを10数人の会員と楽しんでいます。その他、ペタソク輪投げ競技、カラオケ等に頑張っています。

当地に居住して40年が過ぎました。住民の皆様が良い方々ばかりで大きな災害も少なく温暖な気候と、便利な交通網で生活環境は最良です。今後の地区発展が向上される事をお祈りしますとのことでした。

これからも元気にお過ごし下さい。

編集あとがき

11

A group of people wearing hats and aprons are gathered around a long table, preparing food in a kitchen setting.

愛情を認めて

東支部配食サービス

編集あとがき

平成元年に夫の古里のこの地に移り住み、地域の人達にお世話になりながら31年経ちました。

長寿会へ入会し、会長を務めていました。健康維持のために毎週2回、グラウンドゴルフを10数人の会員と楽しんでいます。その他、ペタンク、輪投げ競技、カラオケ等に頑張っています。

当地に居住して40年が過ぎました。住民の皆様が良い方々ばかりで大きな災害も少なく温暖な気候と、便利な交通網で生活環境は最良です。今後の地区発展が向上される事をお祈りしますとのことでした。

これからも元気にお過ごし下さい。

聞き手 宍戸 正夫

今「山笑う」最中に替わる「令和」とは、「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生れ育つ⋮」との意味が込められているそうです。

広報委員も重鎮の編集長として2名の方が退任され、新たにスタートを切ることになります。先人達に恥じぬ紙面作りに励んで参りますので、ご協力宜しくお願ひ致します。